

Canal



FICHA TÉCNICA

La muerte en las distintas culturas. Una aproximación histórica, antropológica y sociológica.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 23-01-2009

Duración: 25´53’’

La muerte, es una realidad que todos los seres humanos, sin excepción de cultura, raza o religión, hemos de tener en cuenta. De hecho, a lo largo de la historia de la humanidad, todas las culturas, de un extremo al otro del planeta, se han preocupado y ocupado de la muerte, de muy diversas maneras, dando lugar a manifestaciones rituales.

Este programa pretende hacer un recorrido histórico y antropológico a través de la variedad de creencias y manifestaciones que las distintas civilizaciones y culturas han otorgado al concepto de muerte.

Intervienen:

Peris Henry Bouché, Catedrático de Antropología (UNED);
Teresa Román, Profesora Titular de Filosofía (UNED);
Pilar Fernández Uriel, Profesora Titular de Historia (UNED).

Producción y realización: CEMAV
